

Zeitschrift: Jugend und Sport : Fachzeitschrift für Leibesübungen der Eidgenössischen Turn- und Sportschule Magglingen

Herausgeber: Eidgenössische Turn- und Sportschule Magglingen

Band: 38 (1981)

Heft: 10

Artikel: Kanu-Faszination auf stillem Gewässer

Autor: Lörtscher, Hugo

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-993836>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 05.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Kanu-Faszination auf stillem Gewässer

Bilder von den Kanu-Regatta-Meisterschaften
in Aarberg
Bild und Text Hugo Lörtscher



Die am 5./6. September erstmals in Aarberg ausgetragenen Schweizer Kanu-Regatta-Meisterschaften hinterliessen sportlich und organisatorisch einen hervorragenden Eindruck. Bei schönstem Spätsommerwetter lieferten sich die Spezialisten der Sparte auf der gestauten Aare begeisternde Kämpfe. Über hundert Kanuten zumeist aus den Regatta-Hochburgen von Rapperswil-Jona, Romanshorn, Kreuzlingen und Schaffhausen fanden auf einer in eine reizvolle Landschaft gebetteten und bisher kaum bekannten Strecke ideale Bedingungen vor. Die Fahrer des Kanu-Klubs Rapperswil-Jona beherrschten die Konkurrenz auf geradezu demütigende Art und Weise und heimsten von insgesamt 30 nationalen Titeln deren 19 ein und belegten darüber hinaus 15 zweite Plätze. Eine Klasse für sich war auch der Nachwuchs der Rapperswiler, allen voran der Junior Jürg Ritter, welcher sämtliche Rennen seiner Kategorie gewann, jene im Zweier-Kajak zusammen mit Christian Mühlegg. Gefahren wurde je nach Kategorie über Distanzen zwischen 500 und 10 000 m.



Unsere Bilder vermögen besser als viele Worte die ganze Faszination des in vielen Gebieten kaum oder überhaupt nicht bekannten Kanu-Regattasports wiederzugeben.



